



Comienza huelga en México contra polémica reforma judicial

Hace 2 horas

Funcionarios cerraron sus oficinas en protesta contra los cambios propuestos por Andrés Manuel López Obrador. La oposición dice que dichos cambios amenazan la independencia judicial.



Según los empleados, la reforma elimina la carrera judicial, pues los ascensos serían sustituidos por votaciones.

Imagen: YURI CORTEZ/AFP

Cientos de personas empleadas por el Poder Judicial de [México](#) iniciaron este lunes (19.08.2024) una huelga en protesta por una polémica reforma constitucional con la que el oficialismo busca que jueces y magistrados sean [elegidos por voto popular](#).

"Se suspenden indefinidamente las labores en el Poder Judicial de la Federación en toda la República mexicana hasta que nuestras peticiones sean escuchadas", señalaron en un comunicado varias organizaciones que agrupan a personas empleadas del sector.

Los grupos cerraron sus oficinas en varios estados del país para denunciar que los cambios propuestos al Congreso por el presidente mexicano, [Andrés Manuel López Obrador](#), atentan contra sus derechos laborales.

Según los empleados, el texto que discutirá el Legislativo elimina la llamada carrera judicial, pues los ascensos serían sustituidos por la elección para acceder a un cargo de juez federal. También, advierten sobre la eliminación de prestaciones laborales.